
 

 

令和４年11月30日（水） 

第1484回（当年度第18回）例会 

本日のプログラム 

「環境と新電力」  

一宮市環境部環境政策課  

課長  平松  久弥様  
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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1483回例会（当年度第17回の記録） 
 

□令和4年11月30日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

□例会体験 野田敬介様      

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

はじめにお客様のご紹介をさせていた

だきます。 

 さて先週末12日13日は2760地区での

対内的な最大イベントである地区大会

が開催されました。ご出席いただいた

会員の方々には長時間に亘りご苦労様

でした。 

 今回地区大会の報告は本日のクラブアッセンブリー

で宮田幹事にお願いしてあります。私からは2021-22年

度・尾関会長年度の表彰についてご報告申し上げます。

まずは国際ロータリー表彰としての「ロータリー賞」次

に地区表彰として「ガバナー特別賞・有意義な事業部門」

での表彰と前年度・尾関年度の功績に対し二つの名誉あ

る表彰をいただきました。尾関直前会長のご努力に敬意

を表し、この後表彰状をお渡ししたいと思います。 

 また11月のロータリー財団月間に当たり、2021-22年

度の年次基金及びポリオプラス基金の寄付につき「クラ

ブ目標額達成」の感謝のバナーをいただきました。 

この場をお借りしてご披露しあらためて皆様方に厚く

御礼申し上げます。 

 つぎに本日野田様に例会体験にご参加いただいた訳

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 例会体験の野田敬介様、今夜はようこ 
       そいらっしゃいました。クラブアッセ 
       ンブリーで後程一宮ＲＡＣの経過報告 
       とお願いをさせて頂きます。宜しくお 
       願いします。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆猪子裕史君 ９月に行われた国家試験「眼鏡作製技 
       能士」の発表が本日あり合格しました。 
       この業界で第一号です。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆加藤辰己君 先日の地区大会、体調をくずして休ん 
       でしまいました。皆様、申し訳ありま 
       せん。 

ですが、今年度は年度末までに４名の会員増強を目指し

ております。「会員増強はクラブの基盤強化につながる」

中長期のクラブ存続に係る重要な課題であります。男性

女性は問わず40歳から50歳代を中心に会員を募り、例会

体験等でローリークラブとの出会いの場を提供して、会

員を知る・ローリーを知ることから始め、ローリークラ

ブの会員とその活動に魅力を感じて入会の意欲を持っ

てもらえるようにフォローして、会員増強につなげてい

きたいと考えております。野田様本日はご参加いただき

ありがとうございました。 

 最後に本日は卓話時間に余裕がありますので、私から

「一宮ＲＡＣの会員確保・増強」についてのお願いをさ

せていただきます。その後去る9月17日に開催した「小学

生ミニサッカー大会」ICC取材動画を加藤ＳＡＡのお力

で入手できましたので皆さんにご覧いただきます。 

以上で開会挨拶とさせていただきます。 

ＲＩロータリー賞 2021-22年度会長 尾関一之君 

□2021-22年度に関する表彰状授与 



 

 

次回 2022年12月7日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 

年次総会 

□クラブアッセンブリー 地区大会報告 

☆松前憲典君 先日開催されました地区大会に一宮中 
       央ＲＣより、多数ご出席いただきあり 
       がとうございました。特別講演で、こ 
       れからは水素の時代、トヨタ㈱の会長 
       のスピーチ感銘を受けました。 
☆宮田浩二君 地区大会ご苦労さまでした。寒くなっ 
       てきましたのでお体には気を付けて下 
       さい。 
☆森俊一郎君 地区大会参加の皆様お疲れさまでした。 
       勉強の成果を期待しております！！ 
☆長屋慎二君 野田社長、本日例会参加ありがとうご 
       ざいます。楽しんで下さい。 
☆尾関一之君 先の地区大会に於きまして２１－２２ 
       年度ＲＩロータリー賞が授与されまし 
       た。会員皆様に改めて感謝いたします。 
☆佐藤祐造君 コロナワクチンだけでなく、インフル 
       エンザワクチンも打ちましょう。私も 
       接種しましたが、高齢者は無料です。 
☆山田 満君 肝臓悪くしました。禁酒して元気にな 
       ってきてます。休肝日は大事です。  

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 28名 

73.68％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（10/29） 
100％ 

幹  事  宮田 浩二君 
ＲＩＤ２７６０地区大会 報告 

ホスト/常滑ロータリークラブ 
2022.11.12（土）～11.13（日） 
本会議一日目 
名古屋観光ホテルにて篭橋ガバナー点鐘により開会。 
大会議事として地区大会関連委員会報告と決議事項が
第一号議案から第五号議案迄決議がされました。 
 本会議閉会後、第一部では大橋均地区米山記念奨学
委員長より活動報告があり当地区では今年度53名の奨
学生がおり、84クラブ中6割以上のクラブにお世話に
なっているとの御礼と報告がありました。第二部で
は、長瀬輝代之地区ロータリー奉仕委員長より奉仕委
員会には、社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・インター
アクト・ローターアクト・RYLA・青少年交換があり各
委員会が横の連携を図り、より効果のある奉仕活動を
前進させることが大切。その後、インターアクト、
ローターアクト、RYLA、青少年交換の各々代表者でパ
ネルディスカッションがあり、若い人たちの経験や成
長が良く理解できました。 
 辰野克彦(東京西RC)RI会長代理歓迎晩餐会が催され
地区内クラブ会長、幹事との交流の場となりました。 
 本会議二日目、愛知県国際展示場ホールB、お昼に
は、RI会長代理主催顕彰昼食会開催。 
 奥条噺子保存会による華々しいオープニングアトラ
クションで始まり本会議二日目、第一部が開会。物故
会員の黙祷があり当クラブの松本さんを偲んでまいり

ました。篭橋ガバナーより特別出席者の紹介とジェニ
フアーＥ.ジョーンズ国際ロータリー会長の今年度の
テーマ「イマジン ロータリー」の説明と辰野RI会長
代理による挨拶と現況報告などがされました。 
 トヨタ自動車㈱内山田会長による記念講演が行われ
ました。初代プリウスの開発責任者で、1997年世界初
の量産ハイブリッド車を世に送り出した方です。電気
自動車、水素自動車、エタノールなどの説明があり、
大変勉強になりました。 
 地区大会決議事項報告後、大村愛知県知事ならびに
伊藤常滑市長の登壇があり寄付目録贈呈と感謝状贈呈
がありました。国際ロータリー表彰、米山記念奨学会
表彰、地区表彰などの表彰式とガバナーエレクト、ガ
バナーノミ二―紹介などがあり、次年度の地区大会ホ
スト/豊田東RCが総勢５０名ほどで、お揃いジャンパー
と旗竿を持ってあらわれ壮観でした。 
 ホストの常滑RCの皆様の対応は、とてもご苦労が多
かったのではと推察しました。2日間ご苦労様でした。 

□一宮ＲＡＣについて 

会  長  秋田 敬治君 

□小学生ミニサッカー大会動画視聴 

案  内  加藤 辰己君 


